

† = ♥



# Un Kilo d'Amour



## Nous ne pouvons pas tout faire, mais nous devons faire quelque chose.

La faim est un problème social en France, en Suisse et au Luxembourg et beaucoup souffrent en silence.

« **Un Kilo d'Amour** » est une initiative de Hillsong Sers Ta Ville qui permet de **soutenir des épiceries solidaires locales**, avec qui nous sommes en partenariat tout au long de l'année, afin d'**aider des milliers de familles** pendant plusieurs mois.

Vous pouvez récupérer un sac « Un Kilo d'Amour » dans le foyer, le remplir de denrées non périssables et le rapporter au stand prévu à cet effet **lors du week-end de Pâques**.

- sauce tomate
- sauce bolognaise
- vinaigre
- moutarde
- pâtes
- riz
- légumineuses en conserve
- légumes secs
- sucre
- farine
- levure
- thé & café
- chocolat en poudre
- miel
- confiture
- sel & poivre
- shampoing
- savon
- gel douche
- lessive
- liquide vaisselle
- éponges
- produits de nettoyage
- couches pour bébés
- lait en poudre
- petits pots
- lingettes
- serviettes hygiéniques

**La récolte se fera lors du dimanche de Pâques au stand Sers Ta Ville. Merci pour votre générosité !**

Pour plus d'informations sur les établissements que nous soutenons cette année, visitez :

**CROIXEGALEAMOUR.FR**



† = ♥



# Kilo Of Kindness



## We can't do everything, but we must do something.

Hunger is a social problem in France, Switzerland and Luxembourg and many suffer in silence.

« **Un Kilo d'Amour** » is an initiative of Hillsong Sers Ta Ville which allows us to support local solidarity grocery shops, with whom we are in partnership throughout the year, in order to help thousands of families for several months.

You can pick up a "Un Kilo d'Amour" bag in the foyer, fill it with non-perishable food products and bring it back to the stand set up for this purpose **during the Easter weekend**.

- tomato sauce
- bolognese sauce
- vinegar
- mustard
- pasta
- rice
- canned legumes
- dried vegetables
- sugar
- flour
- yeast
- tea & coffee
- chocolate powder
- honey
- jam
- salt & pepper
- shampoo
- soap
- shower gel
- washing powder/liquid
- dishwashing liquid
- sponges
- cleaning products
- baby diapers
- milk powder
- baby food
- wipes
- sanitary pads

**The collection will take place on Easter Sunday  
at the Sers Ta Ville stand. Thank you for your generosity!**

For more information on the organisations we are supporting  
this year, visit:

**CROIXEGALEAMOUR.FR**

